



# Ciudad Juárez, con estabilidad financiera: Fitch Ratings

*La financiera Fitch Ratings emitió la calificación crediticia del municipio de Juárez, la cual es de AA-(mex), es decir, tiene perspectiva financiera estable.*

Tras observar el desempeño presupuestal y financiero de 2017, cuando se registraron bajos niveles de endeudamientos, Fitch Ratings ratificó la calidad crediticia Juárez.

El territorio sólo cuenta con un crédito de largo plazo, con saldo al cierre del 2017 de 217.9 millones de pesos, que representó 0.05 veces los ingresos fiscales ordinarios.

Ante ello, Fitch Ratings considera el endeudamiento de Ciudad Juárez como bajo.

“Una de las fortalezas principales del municipio de Ciudad Juárez es la relación de ingresos propios sobre totales”, señala el reporte.